
生産性向上ワークショップ 
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湖楽おんやど富士吟景 

女将 外川 由理 

統括 宮下 直史 



今後の富士吟景の方向性 

・生産性を高めるため、ハード面で様々な改装 

・12月5日から4日間クローズし、更にハード面を改善 

 
 

 

 

 

 

 

しかし、どんなにハードを改善しても、 

「見える化」しても一度は綺麗になりますが、 

社員の意識を改革しない限り長続きしない 



今後の富士吟景の方向性 

ひとつの課題が終わっても、 
ずっとずっとやり続けること 
 

 

大切ということに気が付きました！ 
 

 

 

 

それが 
 

 

 



日本一の富士山の目の前で 

顧客感動を提供し 



日々の努力を怠らず 

百年続く老舗旅館を目指します。 



社員とともに未来へ．．．。 


